

# Media Information

メディアインフォメーション

一宮西病院のドクターへの注目度上昇中！各種メディアで紹介された実績の一部と今後の予定をご紹介します。

## 01

### 整形外科・中北吉厚先生、 中日新聞で読者のお悩みに回答!

整形外科 股関節センター長・中北吉厚先生が、中日新聞で連載中のコラム「紙上診察室」にて、読者から寄せられた股関節にまつわるお悩みに回答します。



#### INFO

中日新聞「紙上診察室」(毎週火曜日)  
9月下旬～10月上旬ごろ掲載予定

## 02

### 乳腺外科・鈴木 瞳先生、 中京テレビの取材進行中!!

乳腺外科部長・鈴木 瞳先生が、中京テレビの取材に対応中。乳がんの治療中に使用されるウィッグにまつわる内容となっており、10月1日のピンクリボンデーを前にオンエア予定です。



#### INFO

中京テレビ「キャッチ!」  
9月27日(水)ごろ放送予定

## 03

### 整形外科・近藤 陽先生、 つボイノリオさんと語る!

整形外科医長 兼 四肢・骨盤骨折治療センター長・近藤 陽先生が、CBCラジオ「つボイノリオの聞けば聞くほど」に出演(10～12月放送分)。骨折の治療と予防をテーマに、つボイノリオさん、小高直子アナとトークをおこないます。



#### INFO

CBCラジオ「つボイノリオの聞けば聞くほど」内  
健康のつボ! 毎週水曜日10:30ごろ

## 04

### 整形外科・巽 一郎先生、 多数のメディアから取材が殺到!

各メディアでも活躍中の整形外科部長 兼 人工関節センター長・巽 一郎先生が、産経新聞(西日本)に登場。健康的に長生きするための質問に回答をおこないます。また、シニアのための生活情報誌・もも百歳においても特集記事が掲載されます。



#### INFO

産経新聞 9月25日(月)朝刊  
「もも百歳」2023年冬号



## 05

### 呼吸器内科・竹下正文先生、 介護センター会報誌にて対談!

副院長 兼 呼吸器内科部長・竹下正文先生が、たんぽぽ介護センターの会報誌・たんぽぽだよりにて、たんぽぽ温泉デイサービス一宮 施設長と対談をおこないました。



#### INFO

「たんぽぽだより」10月号・12月号  
10月・12月発行予定

# メディア掲載実績

LIST OF PUBLICATIONS

## 東海ラジオ「OH! MY CHANNEL!」内で 新館B棟からの中継・トークをおこないました!

東海ラジオ「OH! MY CHANNEL!」内で、レポートドライバーと職員による、新館B棟についてのトークが放送されました。



### INFO

東海ラジオ「OH! MY CHANNEL!」内

月～金 13:00-15:00

※当院の中継は8月8日(火) 14:30ごろ放送



## 中日新聞にて、当法人運営のデイケア施設・ JOYについての記事が掲載されました!

8月3日(木) 中日新聞の朝刊(尾張版)にて、当法人が運営する「児童・思春期デイケアJOY」に関する記事が掲載されました。



## ダビンチ手術件数が500症例を突破! 開発元から表彰盾が贈呈されました

手術支援ロボット・ダビンチの手術件数が、2021年3月の導入以来500症例を突破。開発元であるインテュイティブ社から表彰盾が贈呈されました。導入26ヶ月目での500症例突破は、東海3県では4位のペースとなります。

### 「児童・思春期デイケアJOY」とは…



「児童・思春期デイケアJOY」は上林記念病院のなかにある、小中学生のためのデイケア施設です。毎日学校に行くのがつらい、不登校の子もたちが学校の代わりに通っています。

作業療法士や臨床心理士ら精神医療の専門家が常駐し、心のケアをしながら自主性を尊重し

たプログラムを提供する手厚い支援が特徴です。また、市の協力により、通った日は学校の登校日に認められます。

不登校の児童・生徒の受け皿としてデイケアが存在感を増す一方、行政が補助金を出す制度は十分に整備されていないという課題も。



Facebook



Instagram



ブログ



YouTube



メディカル  
サポート  
センター



紹介映像公開中